

22 de julio, 1986

Querido Juan:

Gracias por tu carta del 11. Estoy aun convaleciente, pero ya bastante mejor, al punto que es muy probable que emprenda en agosto el viaje de conferencias a la Argentina que tuve que cancelar el pasado junio.

Lo tuyo de El País, excelente, como creo haberte dicho. Respecto a "Ios tomos" de que se habla en una página de Ventana al mundo, es una referencia antigua, que hubiera tenido que eliminarse, y que me parece que pedí eliminar, pero no puedo asegurarlo.

Nadie me ha pedido nada respecto a un volumen para Espasa-Calpe. Me pregunto, por lo demás, si tendría suficiente material, pero si se trata del tipo de volúmenes de ensayos que vi en Madrid, creo que sí.

No voy a Santander, donde me invitaron, porque no estoy para tantos trotes y necesito bastante tiempo para ir llevando a cabo mis proyectos. Corregí hace unos días pruebas de mi novela, Hecho en Corona, que supongo saldrá hacia fin de este año. Antes de emprender alguna otra obra "mayor" (por lo menos en lo que toca al tamaño) tengo que "liquidar" varios compromisos menores. Espero hagáis bueno vuestro propósito de pasar aquí unos días en septiembre, o cuando sea. No sé si haces bien en escapar de las festividades organizadas por Herr Wolpert; seguramente estarán ahí Michael Jackson, Madonna, Tina Turner y el coro completo de Radio City.

De casa a casa, un abrazo muy cordial,

